

Mobile Theke für die Heimspiele

Waldeck-Frankenberger Bank sponsert Handballerinnen der HSG Twistetal

Korbach – Als für die Handballfrauen der HSG Twistetal feststand, dass sie mit dem Aufstieg in die Oberliga ihre Spiele nicht länger in Mühlhausen, sondern in der Korbacher Hauerhalle austragen müssen, stellte das den HSG-Vorstand und die Frauen vor eine Herausforderung. Gemeinsam bewältigten sie die Probleme, und auch spielerisch läuft es beim Team von Trainer Ufuk Kahyar prima.

Die Neulinge stehen nach gut der Hälfte der Saison auf einem hervorragenden sechsten Tabellenplatz. Der Erfolg lässt sich auch an den hohen Zuschauerzahlen ablesen. Damit die Fans während der Begegnungen auch etwas zu essen und zu trinken bestellen können, musste eine mobile Theke her. Die Waldeck-Frankenberger Bank hat die Anschaffung mit 1500 Euro gesponsert.

„Zum wiederholten Male fördern wir damit den regionalen Handballsport“, betonte Carsten Stumpe, Bereichsleiter Marketing und Vertrieb des Geldinstituts. Er machte sich selbst ein Bild von der neuen Theke. „Es ist nicht selbstverständlich, solche

Sponsoren zu haben, wir sind auf zuverlässige Partner wie die Waldeck-Frankenberger Bank angewiesen“, bedankte sich der Vorsitzende der HSG Twistetal, Thomas Tönepöhl. Danke sagten auch die Handballfrauen, die selbst ein kleines Thekenteam aus Familien und Freunden auf die Beine gestellt haben, die für den Verkauf hinter der Theke eingeteilt sind.

Der Verkaufstisch wurde quasi aus den eigenen Reihen

gefertigt. Tischlermeister Dirk Schlömer, der schon seit Jahren als Betreuer der Frauen fungiert, hat das schneeweiße Prunkstück auf Rädern gebaut. „Uns ist es wichtig, ein gutes Ambiente herzustellen“, sagen die Spielerinnen, die die familiäre Atmosphäre der Mühlhäuser Halle vor Augen haben.

Insgesamt war es ein immenser Aufwand für den kleinen Verein, eine zweite Heimspielstätte einzurich-

ten. In diesem Punkt ist der HSG-Vorstand dem Landkreis Waldeck-Frankenberg dankbar, dass er die Korbacher Halle zur Verfügung gestellt hat. „Doch die Infrastruktur entspricht eben nicht Oberliganiveau“, so Tönepöhl. Mit der nun gegebenen Verkaufsmöglichkeit von Getränken und Brezeln ist die HSG aber wieder ein Stück weiter auf dem Weg zu einer etablierten Oberligamannschaft gekommen.

hei



Ab sofort hat die HSG Twistetal eine mobile Theke: Gesponsert wurde diese von der Waldeck-Frankenberger Bank. Von links: Hanna Happe, Judith Happe, Gina Meier, Carsten Stumpe, Katharina Wieck und Thomas Tönepöhl.